
　　　　　第27号 広報　　宮の沢 　　　２０２1年（令和 3年 1月 １日号）

※写真はイメージです。

新年あけましておめでとうございます。

日ごろより町内会の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の波をうける中、ゴミステーションの新

設・改修や防災組織の強化など、地域に密着した課題に集中して取り組ん

でまいりましたが、会員皆さまの親睦に関する事業（夏まつり・盆踊り）

などやむなく中止になったことが残念に思われます。

自粛生活が続きますが、一日も早いコロナの収束を祈っております。

暮らしやすい環境は、地域に住む者同士のご理解とご協力があってはじめ

て実現していきます。役員一同力を合わせて信頼にお応えできるよう努め

てまいりますので皆さまの変わらぬご理解と、ご指導・ご鞭撻をよろしく

お願い申し上げます。

皆さまにとって、この新しい年がより佳きお年になりますよう心より祈念

申し上げます。
宮の沢町内会

会 長 渡 邊 一 彦

役 員 一 同
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　パートナーシップの排雪費用は毎年値上りし、

町内会の負担金も増加し続け、生活道路や学

童通学路の確保など、 その必要性から町内会

費より年額５０万円を補助しながらこの制度を

支えてきました。今後、このパートナーシップを

継続していくか中止するかを判断するにあたっ

て、 昨年9～10月にかけてアンケート調査を行

い、今年度は従来通り実施することにしました。

たので、 今年度は現行のまま負担金を

値上げしないで実施することが可能と

なりました。 

  ●会員 3,500円   ●非会員 5,000円

    ●マンション 1,000円

本年度は最終的に1 月中旬まで待って

積雪状況を判断し実施又は中止の判断

　継続希望の方からは、 高齢化による をいたしますので、負担金の集金は1月

生活道路の確保、緊急車両や燃料輸送 後半以後となりますのでご理解下さい。

車の通行、学童の通学路確保など切実

なご意見が多く寄せられました。  本制度の利用者は町内全体の46%の

しかし一方では負担金の値上げ反対や、 世帯であり、町内会からは毎年50万円

独自に排雪業者に委託しているので… の補助をしてきましたが、 これ以上の

などの理由で４人に一人の方が中止希 補助金の増額は難しいと判断しており

望という回答を寄せられました。 ます。 札幌市でも、排雪費用削減のた

めの排雪基準改定を検討しており、こ 

　幸い昨年度は少雪のため事業を急遽 の結論を待って宮の沢町内会の考え
中止したため 繰越金も若干増加しまし をまとめて行きたいと考えています。

Ｄ設置補助金申請及び市への移管申

請手続きを行ないました。 新規設置

の流れの

　新築住宅が増えてきた宮の沢2条４ 中で時間

丁目に新規街路灯が12月８日点灯しま がかかり

した。 地域住民からの要望を受け、地 ご不便を

域安全安心部のほうで、 設置予定電 おかけし

柱（北電柱）の使用許可を得、市のＬＥ ました。

　１２月２０日（日）宮の沢会館で開催す 　12月27日(日)、28日(月)の2日間、

る予定でした「遊びの広場　ボトルア 町内会役員7名が参加して年末恒例の

ート」はコロナ禍により会場に集まるの 防火、 防犯の町内パトロールが行われ

をやめ、各家庭でボトルアート制作を楽 ました。西警察署からのパトロールカー

しんでもらうことにしました。 も参加して、年末を迎えて玄関の施錠、

車庫の施錠、火の始末などの一層の注

意を呼びかけ、約1時間にわたり町内を

回りました。

出来るだけ２Ｍ

最低１Ｍ開ける。

症状が無くても

マスクを着用する。

外出から帰ったら

まづ手や顔を洗う。

11/ 6 防災会議 西区との打合せ

11/10 2月避難訓練打合せ

11/15 西区子ども会行事 見学

4区不法投棄防止のぼり撤去

11/18 防災会議 西区との打合せ

11/21 11月役員会議

11/23  上手稲神社 秋の感謝祭

11/24 スマイルサロン宮の沢

12/ 4 福祉除雪説明会

12/10 防災会議 西区との打合せ

12/11 連合町内会 会長会

12/12  宮の沢会館運営委員会

12/16 防災会議 西区との打合せせ

12/19 12月役員会

12/27・28 年末特別パトロール

1/12 スマイルサロン宮の沢

1/16 1月役員会議

2/11 プレーパーク・

スノーキャンドルナイト

2/20・21 災害時避難支援及び

避難所開設準備と訓練

※完成イメージ


